

ASOCIACION DE AHORRO Y PRESTAMO BERNARDO O'HIGGINS

El auge de la construcción de viviendas marca el nivel del desarrollo de una comunidad.

La demanda de viviendas no es transitoria sino permanente ya que, además de saldar los déficits actuales, deben substituirse las que perecen, las que se hagan anticuadas cuando se perfilan nuevas y más equitativas formas de convivencia social.

El avance general de la técnica y, en especial, la racionalización de los métodos constructivos, hace posible disminuir los costos actuales de la edificación.

Para esto se requiere la acción conjunta de arquitectos, constructores y organismos financieros que comprenden positivamente esta necesidad.

La Asociación de Ahorro y Préstamo "Bernardo O'Higgins" tiene especial interés en el financiamiento de proyectos elaborados por profesionales competentes, en los que se propongan nuevas soluciones planimétricas y nuevos métodos constructivos destinados a reducir el costo del m². edificado en beneficio directo de sus asociados.

Los profesionales arquitectos, ingenieros y constructores civiles encontrarán en el personal técnico de la Asociación "Bernardo O'Higgins" la mejor disposición para acoger sus ideas tendientes al objetivo antes señalado. Sin otras limitaciones que las contempladas en la legislación vigente y las dictadas por una sana técnica constructiva.

